

Kapolres Solok Turunkan Tim Gabungan Cegah Balap Liar di Alahan Panjang

AmeliaRiski_JIS Sumbar - SOLOK.TELISIKFAKTA.COM

Mar 3, 2026 - 23:42



SOLOK – Kapolres Solok, Agung Pranajaya, S.IK, langsung menurunkan tim gabungan menyusul laporan masyarakat terkait aksi balap liar yang kerap terjadi di kawasan Alahan Panjang, Senin (2/3). Langkah cepat ini dilakukan sebagai bentuk respons atas keresahan warga terhadap aktivitas remaja yang melakukan balap liar menjelang berbuka puasa dan usai sahur.

Patroli rutin digelar oleh personel Polsek Lembah Gumanti bersama Satlantas dan Sat Samapta Polres Solok mulai pukul 16.00 WIB hingga 18.15 WIB.

Kegiatan difokuskan di Terminal Sayur Jorong Taratak Galundi serta Jalan Raya Nasional Alahan Panjang–Solok Selatan, tepatnya dari Simpang Jorong Taratak Galundi hingga Masjid Ummy Alahan Panjang.

Kapolsek Lembah Gumanti, AKP Barata Rahmat Sukarsih, menyampaikan bahwa patroli dilakukan secara mobiling guna mengantisipasi aksi balap liar yang biasa dilakukan remaja di seputaran Alahan Panjang. Sementara itu, Kasat Samapta AKP Edy Elison menjelaskan patroli dilaksanakan berdasarkan Perkabaharkam Polri Nomor 1 Tahun 2017 tentang Patroli serta Surat Perintah Kapolres Solok tentang Kegiatan Patroli Presisi di wilayah hukum Polres Solok.

Sebanyak 11 personel Sat Samapta diterjunkan dengan dukungan kendaraan patroli roda empat. Selain itu, Satlantas yang dipimpin IPTU Rido juga melakukan pengaturan lalu lintas, patroli dialogis, serta imbauan Kamseltibcarlantas kepada masyarakat.

Kapolres Solok AKBP Agung Pranajaya mengimbau para orang tua agar tidak membiarkan anak-anaknya menggunakan sepeda motor tanpa pengawasan, terutama pada jam-jam rawan. Ia juga mengajak ninik mamak dan alim ulama untuk bersama-sama mengawasi generasi muda agar terhindar dari balap liar dan potensi tindak kriminal lainnya.

“Kami mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersama menjaga keamanan Kabupaten Solok. Tanpa dukungan masyarakat, upaya pencegahan tidak akan maksimal,” tegasnya.

Salah seorang warga Alahan Panjang menyampaikan apresiasi atas respons cepat jajaran Polres Solok. Menurutnya, kehadiran petugas membuat situasi lebih tertib dan memberikan rasa aman bagi masyarakat.

Selama kegiatan berlangsung, situasi terpantau aman dan kondusif. Polres Solok memastikan patroli preventif akan terus digelar secara rutin guna menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, khususnya di wilayah rawan aksi balap liar.